

RESOLUCIÓN

PRIMERO.- A los efectos previstos en las Órdenes anuales de la Consejería de Industria, Trabajo y Desarrollo Tecnológico, por las que se aprueben las convocatorias de subvenciones a las Corporaciones Locales para la contratación de trabajadores desempleados en la realización de obras y servicios de interés general y social; de subvenciones en el ámbito de colaboración con órganos de la Administración General del Estado y sus Organismos Autónomos, Comunidades Autónomas, Universidades e Instituciones sin ánimo de lucro, para la contratación de trabajadores desempleados en la realización de obras y servicios de interés general y social, con la consiguiente gestión de las ofertas de empleo derivadas de los Convenios suscritos al amparo de dichas normas, que se tramiten en la Red de Oficinas de Empleo de EMCAN-Servicio Cántabro de Empleo, así como para aquellos otros programas de empleo o de formación gestionados por EMCAN-Servicio Cántabro de Empleo en los que sea necesario fijar los colectivos de personas desempleadas de atención preferente, se fijan los siguientes criterios de prioridad, según el orden que se indica, a efectos de la gestión de las mismas:

1º.- Los candidatos se seleccionarán entre aquellas personas desempleadas, inscritas en las Oficinas de Empleo de la Comunidad Autónoma de Cantabria, que tengan un perfil adecuado a la características del puesto de trabajo a cubrir, siendo éste un requisito imprescindible en la gestión de las ofertas. A efectos de determinar la idoneidad del perfil, se tendrá en cuenta el informe técnico del orientador de la Oficina de Empleo.

2º.- Mujeres víctimas de violencia de género inscritas en la bolsa de demandantes de empleo que para dicho colectivo existe en EMCAN-Servicio Cántabro de Empleo.

3º.- Beneficiarios/as de la Renta Activa de Inserción.

4º.- Personas en desempleo.

De acuerdo con las directrices aplicables en materia de empleo, se consideran personas en desempleo de larga duración aquellas que cumplan uno de los siguientes requisitos:

- Mayores de 25 años con un período de inscripción en el desempleo superior a 12 meses.
- Menores de 25 años con un período de inscripción en el desempleo superior a 6 meses.

5º.- Personas en desempleo incluidas en los ejes de activación y prevención definidos por la Estrategia Europea para el Empleo, entendiéndose así aquellas personas que cumplan uno de los siguientes requisitos:

- Mayores de 25 años con un período de inscripción en el desempleo superior a 3 meses e inferior a 12 meses.
- Menores de 25 años con un período de inscripción en el desempleo superior a 3 meses e inferior a 6 meses.

En ambos casos tendrán prioridad aquellas personas cuyo período de inscripción como demandante de empleo se aproxime más al límite máximo fijado según su edad.

6º.- Personas en desempleo con un período de inscripción inferior a 3 meses.

En todos los casos señalados, y siempre que se cumpla lo establecido en el punto primero apartado 1º de la presente Resolución, tendrán carácter prioritario, dentro de su colectivo:

- 1- Personas desempleadas con discapacidad.
- 2- Mujeres desempleadas.
- 3- Personas desempleadas en situación de riesgo de exclusión.
- 4- Las personas que no hayan participado en el año 2006 en convenios suscritos entre EMCAN-Servicio Cántabro de Empleo con las Corporaciones Locales y con órganos de la Administración General del Estado y sus

Organismos Autónomos, Comunidades Autónomas y Universidades e Instituciones sin ánimo de lucro.

SEGUNDO.- DISPOSICIONES COMUNES.

Las ofertas presentadas no deberán reflejar o exigir características o requisitos que no sean imprescindibles para el correcto desempeño del puesto de trabajo.

Las Oficinas de Empleo enviarán a las entidades beneficiarias un máximo de 3 trabajadores por cada puesto de trabajo a cubrir, en función de las características y número de los puestos ofertados, así como del número de demandantes existentes que se adecuen a la oferta presentada.

A estos efectos y para el supuesto de la selección de trabajadores desempleados en los convenios a suscribir con las Corporaciones Locales, la Oficina de Empleo realizará en primer lugar un sondeo a nivel municipal, ampliándose el mismo, en caso de no conseguir tres trabajadores por cada puesto a cubrir, al ámbito de actuación de la Oficina de Empleo y finalmente al ámbito de toda la Comunidad Autónoma.

Esta Resolución será también aplicable a aquellos programas de subvenciones, en materia de empleo, formación, orientación, programas experimentales, o cualquier otro gestionado por EMCAN-Servicio Cántabro de Empleo, en los que sea necesaria la adopción de criterios objetivos de selección de desempleados para su desarrollo.

Cumplase la anterior Resolución y publíquese únicamente a efectos de su general conocimiento.

Santander, 15 de marzo de 2007.-El director general de EMCAN-Servicio Cántabro de Empleo, Miguel Pérez Pérez.

07/4074

AYUNTAMIENTO DE CABEZÓN DE LA SAL

Información pública de solicitud de licencia para instalación de bar-restaurante, en Vista Alegre, 15, B.

Por don Ramón García Ruiz, actuando en nombre propio, se solicita licencia municipal para la instalación de un bar-restaurante «El Ferial», en la calle Vista Alegre número 15, B, en Cabezón de Sal.

Lo que en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1961 se hace público, para que los que pudieran resultar afectados de algún modo por la mencionada actividad que se pretende instalar, puedan formular las observaciones pertinentes, en el plazo de diez días, a contar desde la inserción del presente edicto en el Boletín Oficial de la Región.

Cabezón de la Sal, 5 de marzo de 2007.-El alcalde, (firma ilegible).

07/3637

AYUNTAMIENTO DE LAREDO

Notificación de incoación de expediente de retirada de vehículos de la vía pública, número 74/07-Rc.

De conformidad con lo dispuesto en los artículos 59.4 y 61 de la Ley 4/99, de modificación a la Ley 30/92, de 26 de noviembre, de RJAP-PAC, se hace público:

Mediante decreto de alcaldía con fecha 26 de enero de 2007, se incoa el expediente de retirada de vehículos de la vía pública número 74/07-Rc, por encontrarse en estado de abandono, el vehículo matrícula BI-7958-BD, propiedad de don Enrique Grado Suárez, en la calle República de Colombia (rotonda del Telco), de Laredo. Intentada la notificación del decreto de fecha 26 de enero de 2007, ha sido imposible hasta la fecha su localización y por tanto la entrega de las notificaciones.

A efectos de continuar con el expediente se pone el mismo en disposición del interesado, en las oficinas generales del Ayuntamiento de Laredo por el plazo de 15 días.

Advertir que mediante el presente se entiende efectuado el trámite de notificación continuando con el procedimiento.

Laredo, 12 de marzo de 2007.—El Alcalde, Santos Fernández Revollo.

07/3925

AYUNTAMIENTO DE PIÉLAGOS

Información pública de solicitud de licencia para instalación de garaje comunitario en Vioño.

Por «Inhara, S. A.», se ha solicitado licencia para la instalación de garaje comunitario para 32 plazas en la localidad de Vioño, parcela 13-15-211.

En cumplimiento de la Ley 17/2006, de 11 de diciembre, de Control Ambiental Integrado de Cantabria, y artículo 30, número 2, apartado a) del Reglamento de Actividades Molestas, Insalubres, Nocivas y Peligrosas de 30 de noviembre de 1961, de aplicación supletoria en tanto no se proceda al desarrollo reglamentario de la Ley, se abre un período de información pública por el término de diez días hábiles para que, quienes se consideren afectados de algún modo por la actividad que se pretende establecer, puedan hacer las observaciones que estimen pertinentes.

Piélagos, 12 de marzo de 2007.—El alcalde, Jesús Ángel Pacheco Bárcena.

07/3944

AYUNTAMIENTO DE SANTANDER

Información pública de solicitud de licencia para instalación de ascensor en vivienda unifamiliar, en calle Menéndez Pelayo, 38.

Don David Fernández, solicita de este excelentísimo Ayuntamiento, licencia para la instalación de un ascensor en vivienda unifamiliar con 9,5 kw de potencia, en la calle Menéndez Pelayo número 38.

Durante el plazo de diez días se admitirán reclamaciones en horario de oficina, en el Negociado de Licencias y Autorizaciones de este excelentísimo Ayuntamiento.

Santander, 9 de marzo de 2007.—El concejal delegado (firma ilegible).

07/4221

AYUNTAMIENTO DE SANTOÑA

Información pública de solicitud de licencia para el ejercicio de la actividad de garaje comunitario, en Alfonso XII, 6.

Por DON FÉLIX AGUSTÍN MARCHESE PALACIO, se solicita licencia municipal para el ejercicio de la actividad de garaje comunitario en la calle Alfonso XII, número 6 de este municipio.

Lo que en cumplimiento de lo establecido en el artículo 30 del Reglamento de 30 de noviembre de 1961 se hace público, para que los que pudieran resultar afectados de algún modo por la mencionada actividad que se pretende instalar, puedan formular las observaciones pertinentes, en el plazo de diez días, a contar desde la inserción del presente edicto en el Boletín Oficial de Cantabria.

Santoña, 7 de marzo de 2007.—La alcaldesa, Puerto gallego Arriola.

07/3688

8. PROCEDIMIENTOS JUDICIALES

8.2 OTROS ANUNCIOS

AUDIENCIA PROVINCIAL DE CANTABRIA

Sección Tercera

Notificación de auto en rollo de abstención número 4/06

Don Francisco Javier González Duque, secretario de la Sección Tercera de la Audiencia Provincial de Cantabria,

Hago saber: Que en esta Sala se sigue rollo de abstención número 4/06, dimanante del incidente de abstención número 12/06, previas, número 1251/06 del Juzgado de Instrucción Número Dos de Castro Urdiales, siendo partes DON JULIO JUAN MARTÍNEZ ZAHONERO y DOÑA ANA PEDRUEZA RODRÍGUEZ, en el que se ha dictado auto número 4/06 en fecha 7 de diciembre de 2006 que, copiada en su parte dispositiva, es como sigue:

PARTE DISPOSITIVA

No se estima justificada la abstención comunicada por el ilustrísimo señor juez de Primera Instancia e Instrucción Número Dos de Castro Urdiales, para conocer de las diligencias previas seguidas ante dicho órgano judicial como el número 1.251/2006, debiendo continuar con el conocimiento del asunto, sin perjuicio del derecho de las partes a hacer valer la recusación en su caso.

Comuníquese este acuerdo al señor juez promotor de la abstención, a los efectos previstos en la Ley Orgánica del Poder Judicial,

Y con el fin de que sirva de notificación en forma a DOÑA ANA PEDRUEZA RODRÍGUEZ, expido y firmo el presente.

Santander, 13 de marzo de 2007.—El secretario, Francisco Javier González Duque.

07/3945

TRIBUNAL SUPERIOR DE JUSTICIA DE CANTABRIA

Sala de lo Social

Notificación de sentencia en recurso de suplicación número 618/06.

Doña Amparo Colvee Benlloch, secretaria de la Sala de lo Social del Tribunal Superior de Justicia de Cantabria.

Doy fe y testimonio: De que en el recurso de suplicación seguido ante esta Sala bajo el número 174/07 interpuesto por doña Hermenegilda Ruiloba Gutiérrez contra sentencia dictada por el Juzgado de lo Social número Tres de Santander, en autos número 618/06 sobre despido, seguidos a instancia de la recurrente contra «Catering del Bierzo, S. L.» y otros, se ha dictado por la Sala de lo Social, Sentencia con fecha 7 de marzo de 2007, cuya parte dispositiva dice: «Estimamos en parte el recurso de suplicación interpuesto por doña Hermenegilda Ruiloba Gutiérrez, contra la sentencia dictada por el Juzgado de lo Social Número Tres de Santander (Autos 618/2006), con fecha 5 de diciembre de 2006, y tras confirmar la declaración de improcedencia del despido de fecha 2 de octubre de 2006, condenamos a las demandadas P.B.V. de «Alimentación, S. L.», «Alprinsa, S. A.», y «Catering del Bierzo, S. L.», a estar y pasar por tal declaración, y a «Catering del Bierzo, S. L.», a que, en el plazo de cinco días desde la notificación de la sentencia, opte entre la readmisión o el abono de una indemnización cifrada en 12.780,18 euros, así como otra cantidad equivalente a la suma de los salarios dejados de percibir desde el despido hasta la notificación de esta sentencia, a razón de 37,26 euros/día. Y ello, sin hacer especial pronunciamiento de costas, ni en materia de depósitos y consignaciones. Notifíquese esta sentencia a las partes y a la Fiscalía del